
Conferencia de Desarme

13 de febrero de 2017
Español
Original: inglés

Carta de fecha 8 de febrero de 2017 dirigida al Secretario General de la Conferencia de Desarme por el Representante Permanente de la Federación de Rusia

Tengo el honor de transmitirle, adjunta a la presente carta, la Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia sobre la situación en Donbas, que se deteriora rápidamente.

Le agradecería que hiciera publicar y distribuir la presente carta y su anexo como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

(Firmado) Alexey **Borodavkin**
Embajador
Representante Permanente de la Federación de Rusia

GE.17-02027 (S) 140217 140217



* 1 7 0 2 0 2 7 *

Se ruega reciclar 



Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores sobre la situación en Donbas, que se deteriora rápidamente

La situación en Donbas se ha deteriorado gravemente en los últimos días. Tropas ucranianas continúan llevando a cabo operaciones ofensivas dirigidas a hacerse con posiciones mantenidas por las fuerzas de autodefensa, en particular en los extrarradios de Donetsk. Armas pesadas, entre las que hay artillería de gran calibre y sistemas de lanzamiento múltiple de cohetes, se están empleando activamente para bombardear zonas de viviendas. Según el conjunto de medidas para la aplicación de los acuerdos de Minsk, de 12 de febrero de 2015, dichas armas deberían haberse retirado hace ya tiempo de la línea de enfrentamiento. Entre la población civil hay muertos y heridos. Debido a los bombardeos llevados a cabo por las tropas ucranianas, la planta de filtrado de Donetsk y la planta química de coque de Avdeyevka se han quedado sin suministro eléctrico. Las vidas de los mineros que trabajan en las minas están amenazadas.

Consideramos que Ucrania sudoriental, que sufre ya las consecuencias del bloqueo económico impuesto por Kiev, está de nuevo al borde de un verdadero desastre humanitario y ambiental.

Todo ello es resultado directo de las continuadas vulneraciones por Ucrania de sus obligaciones con arreglo a los acuerdos de Minsk, unas obligaciones que nadie en Kiev tiene intención de cumplir. En vez de hacer esfuerzos para lograr una paz sostenible, las autoridades de Ucrania están tratando por todos los medios de resolver el conflicto por medios militares. Todos deberían recordar a qué clase de resultados ha llevado este tipo de conducta temeraria en anteriores ocasiones.

Y lo que es más extraño, cada drástico agravamiento de la situación en Donbas se produce en un momento en que el máximo dirigente de Ucrania se encuentra ausente del país, en un viaje al extranjero. Con toda claridad, es un intento de hacer que la crisis provocada por Kiev siga figurando en la agenda internacional.

Instamos a las autoridades ucranianas a que pongan fin inmediatamente a las provocaciones armadas en Donbas, respeten los actuales acuerdos de alto el fuego y comiencen, de una vez por todas, a aplicar responsablemente todas las disposiciones del conjunto de medidas adoptadas a raíz de los acuerdos de Minsk, en particular las que afectan a los aspectos políticos de la actual problemática.

Esperamos que los socios de Ucrania ejerzan la necesaria influencia sobre Kiev para que ponga fin a sus actividades, con las que tratan de dar un vuelco a la situación en Donbas y torpedear los acuerdos de Minsk.

Esperamos una respuesta inmediata de parte de la Misión Especial de Observación de Ucrania de la OSCE, para poner fin a esta escalada en el plazo más breve posible.
